
ПРОТОКОЛ №4 
заседания совета * 
по развитию предпринимательства 
при Чаусском райисполкоме

7 декабря 2020г. г.Чаусы

Председательствовал: Верховодкин А.В. -  заместитель председателя
райисполкома, председатель Совета;
Присутствовали:
Лосева И.Е. — начальник отдела экономики, секретарь Совета;
Пехтерев М.Ф. -  заместитель председателя Совета; 
члены Совета:
Агеенко В.В., Артюшова Е.М., Баньковский В.В., Гусаков Д.М., 
Клименков С.И., Кравцов Н.Д., Ринг А.В., Титов Л.Д., Чистяков Д.В. 
Приглашены: руководители субъектов малого
предпринимательства, осуществляющих деревообрабатывающее 
производство:

. ООО «ДревТрейдПлюс» (Соловей И.А.), ООО «Кверкус Компани» 
(Агеенко В.В.), « ООО «ХарКомВит» (Комар В.Р.), ООО 
«АнсеррДревМеталлСтрой» (Кореньков А.О.), ООО «ПолБелДеск» 
(Троцкий С.М.), ООО «Сазонов форест» (Сазонов Д.Н.)

Повестка заседания:

1. О реализации Указа Президента Республики Беларусь от 23 
ноября 2020 г. №437 «О ведении лесного хозяйства и реализации 
древесины»

Верховодкин А.В.
В соответствии с абзацем седьмым части первой подпункта 8.2 

пункта 8 Правил реализации древесины, утвержденных Указом 
Президента Республики Беларусь от 23 ноября 2020 г. №437 «О ведении 
лесного хозяйства и реализации древесины», облисполкомам дано право 
представлять заявки на приобретение вне биржевых торгов древесины на 
корню, в том числе и для субъектов малого и среднего 
предпринимательства, осуществляющих реализацию продукции 
деревообработки на экспорт.

В связи с этим необходимо представить потребности в древесине на 
корню на 2021 год от субъектов МСП, осуществляющих экспорт.



РЕШИЛИ:

1. Информацию Верховодкина А.В. принять к сведению.
2. Рекомендовать руководителям субъектов предпринимательства 
проанализировать и представить в отдел экономики райисполкома 
объемы переработки древесины, объемы экспорта продукции, 
произведенной из переработанной древесины за 2019-2020 годы и 
потребность в древесине на корню на 2021 год.

Председатель

Секретарь


